

But :	Accueillir et soutenir les familles dont un enfant est hospitalisé
Ouverture :	Avril 2003
Lieu :	Lausanne, à proximité du CHUV non loin de l'Hôpital Ophtalmique Jules Gonin
Nombre de chambres :	17
Capacité :	55 personnes
Collaboratrices et Collaborateurs	9 salariés et 10 bénévoles
Nuitées en 2014	5097 pour 743 familles, soit un taux d'occupation de 80%
Duré d'hébergement :	De 1 nuit à plusieurs mois
Dons de particuliers :	Environ CHF 21'000
Financement :	Participation des résidents Participations cantonales : VD, NE, JU, VS, FR, TI, BS Soutien du CHUV Donateurs
Comité :	Henri Corbaz - Président Claude Gross - Vice-président Carine Wick - Trésorière Marie-Dominique Genoud - Membre Valérie Blanc - Membre Yves-Laurent Gallaz - Membre Olivier Ray - Membre
Direction :	Valérie Aviolat Laurent Liaudat
Adjointes :	Elisabeth Humbert Françoise Leemann Yana Spycher

